

GIRO DE TIMÓN

» EMPRENDIMIENTO

El otro tesoro de Atahualpa



Conocida como la Capital del mueble, Atahualpa, está ubicada al sur de la provincia de Santa Elena. Este pueblo costero se caracteriza por la capacidad productiva de sus artesanos. El 90 por ciento de su población económicamente activa se dedica a trabajar en madera.

La asociación interprofesional de artesanos lleva adelante un modelo de negocio asociativo que cuenta con la asesoría de universitarios, quienes realizan con ellos el programa de Vinculación con la Sociedad, como parte de su carrera.

El proyecto llamado “Fortalecimiento de las unidades de producción de los artesanos de muebles de la Parroquia Atahual-

pa aplicando un modelo de economía solidaria”, busca dotar de las herramientas técnicas y de comercialización a los artesanos de esta zona para que puedan agregar valor a su oferta de muebles de madera. En la iniciativa participan tres carreras de la ESPOL y en ella colaboran 20 universitarios. El proyecto contempla el desarrollo de un estudio de mercado para que los involucrados visualicen los beneficios de trabajar de manera asociativa; incluye el diagnóstico del sistema productivo de sus talleres, rediseño de los métodos de trabajo, implementación y evaluación de un plan de marketing para la comercialización de su oferta de muebles y turística. ❶